

# 辰巳丘だより 12

平成29年10月4日(水) 編集責任者 校長 宮岸 馨



- ◇芸術の香り高い校風
- ◇きめ細かい学習・進路指導
- ◇国際色豊かな学校行事

## 中国語秋季発表会が行われました

9月27日(水)放課後、平成29年度中国語秋季発表会が行われ、2年グローバルコースの中国語選択者の中から予選を勝ち抜いた3名と中国語部員6名の計9名が発表を行い、日頃の練習の成果を披露しました。会場には、中国語選択者など多くの生徒、先生方、ALTのエレナーさんが応援に駆け付け、あたたかく発表を見守りました。この発表会では、事前に準備した原稿を見ずに自分の思いを発表できた素晴らしい発表もありましたが、準備不足で原稿の棒読みになった発表もあり、やや残念な部分も見られました。この発表会で得られたもの次の学習に活かしてもらいと思います。なお、この発表会で表彰された4名の生徒は、12月23日(土)に金沢駅前のリファールで行われる北陸地区高校生中国語発表会に石川県代表として参加します。頑張ってください!



中国語発表者の皆さ

最優秀賞	13H	中瀬 普遍	優良賞	12H	津嶋 あかり
優秀賞	33H	開田 亜優	努力賞	11H	津嶋 みらい (敬称略)

## 辰巳アートフェスティバル シンビジウムコンサート

9月30日(土)、第6回辰巳アートフェスティバル、第32回シンビジウムコンサートがシティモンドホール(橋場町)で行われました。当日は、生徒や保護者の皆さん、先生方、ソロプチミスト金沢の皆さん、シティモンド金沢の皆さん、その他音楽ファンなどが多く詰めかけ、会場はほぼ満員となりました。会場の熱気の中、芸術コース音楽専攻生、合唱部員が日頃の練習の成果を十分に発揮し、素晴らしい演奏を披露してくれました。ひたむきに、真剣に演奏に取り組む生徒の姿は、観客に大きな感動を与えました。きっと、出演した生徒の諸君も大きな感動と充実感を得られたと思います。音楽専攻生の今後の活躍に期待します。

